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粉丝热议ShowMaker认为LOL只是工作：心疼他一直在为
粉丝们努力着

 

近日Showmaker接受韩媒KORIZON的采访，在采访中被问到了对英雄联
盟的热爱和工作占比，ShowMaker直言刚开始打职业的时候差不多是100
%的热爱，现在基本可以说是100%都是工作了。

对此粉丝在视频评论区展开了讨论。

这其实是一个很可悲但又可以理解的现实，作为一名选手，牺牲的时间
+ 情感、心理和身体健康⋯⋯一旦你失去了最初的热情，那一定会更难
。希望许秀优先考虑自己并选择做让他开心的事情，无论是英雄联盟还
是其他。如果他继续在英雄联盟，我希望他有机会与像 Deft
这样的老将交谈并找到应对的方法。生命太宝贵了！！

很不幸他觉得现在的联赛是 100%
的工作，希望他能尽快找到对联赛的热爱和热情。
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很棒的采访对Showmaker的极大尊重，他公开谈论了他的起起落落和总
体上的倦怠。

希望Showmaker能够早日走出低谷，我相信他，因为他克服的很好，一
直到现在都展现出的表现。

看他直播的时候好像玩得很开心，但是说工作100的时候，心疼他一直在
为粉丝们努力着。

不可能每场比赛都很有趣，但我希望会有更多的日子让你觉得今天的比
赛很有趣，而不是让你为自己赢了而高兴。

你的身体和精神似乎都很疲惫......我希望你努力工作并成为像Deft
Faker这样的长期选手，加油许秀

在我看来，99%的职业玩家不再是为了英雄联盟的热爱而打球，他们是
为了赚钱而打球，谢谢你的诚实

我很好奇Showmaker的手部情况，我知道有点严重。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167706586810019.html
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